

# 24Jam

## Anggota Kodim 0728/Wonogiri Ikuti Apel Akbar TNI-Polri dan FKPPI Solo Raya

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.24JAM.CO.ID](http://WONOGIRI.24JAM.CO.ID)

May 30, 2022 - 01:29



WONOGIRI - Anggota TNI-Polri dan FKPPI Solo raya melaksanakan apel akbar dalam rangka HUT ke-56 Korem 074/Warastratama tahun 2022, Minggu(29/5).

Bertindak sebagai Pimpinan apel Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf

Achirudin. Dalam sambutannya Danrem menyampaikan, kegiatan apel akbar dan lomba senam kali ini selain dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-56 Korem 074/Warastratama, juga sebagai salah satu bentuk kepedulian TNI dalam rangka upaya pelestarian seni budaya, serta memupuk rasa nasionalisme generasi muda agar mencintai seni budaya negeri sendiri, di tengah gencarnya budaya asing yang saat ini banyak mempengaruhi kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Danrem menambahkan, Kita ketahui bersama bahwa keberadaan organisasi FKPPi memiliki tanggungjawab besar untuk turut menjaga utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia, berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Karena dalam diri anggota FKPPi mengalir darah kepatriotan para pejuang Indonesia. FKPPi sebagai organisasi keluarga besar TNI/Polri harus lebih maju dan menyesuaikan dengan apa yang menjadi kebijakan TNI/Polri. Oleh karenanya melalui Apel akbar ini, TNI, Polri dengan FKPPi Se-Solo Raya diharapkan bukan terbatas hanya sebagai mitra kerja, tetapi harus benar-benar merupakan sebuah keluarga dan saling bahu membahu dalam mempertegas komitmen untuk bersama-sama membawa visi dan misi sebagai garda terdepan NKRI.

Selanjutnya Kolonel Inf Achiruddin pun berharap, melalui lomba senam ini dapat dijadikan wahana untuk mengeksplorasi bakat kreativitas yang dimiliki para generasi muda, menjadi sebuah prestasi di bidang seni, serta media silaturahmi guna memupuk rasa kebersamaan, persatuan dan kesatuan. Oleh karena itu, kepada peserta lomba agar sungguh-sungguh dan serius dalam mengikuti lomba ini, tunjukkan penampilan yang terbaik, namun tetap menjunjung tinggi sportifitas dan menjaga kekompakan antar peserta. Kemudian, kepada dewan juri saya harap agar bekerja secara profesional, jujur dan obyektif dalam melaksanakan tugas penilaian, sehingga akan diperoleh bibit-bibit seniman muda berkualitas yang kelak akan melestarikan budaya bangsa Indonesia.

Turut hadir dalam kegiatan apel akbar diantaranya, Pjs Kasrem 074/Wrt Letkol Inf Arif Isnawan, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto dan Dandim jajaran Korem 074/Warastratama, Kapolresta Surakarta Kombes Pol. Ade Safri Simanjuntak, Ketua FKPPi Jateng/Walikota Semarang Hendrar Prihadi,

(Arda 72).